
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和３年９月 27日(月) 午後３時から 

    日南市役所・プレハブ会議室（北 301号室） 

 

 

 

 

令和３年度 第７回 

日南市教育委員会 

会議録 
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１ 会議の名称  令和３年度教育委員会 第７回会議（定例） 

 

２ 会議日時   令和３年９月 27日(月) 

午後３時から午後３時 20分まで 

 

３ 出欠確認 

（１）出席委員  都甲政文 郷谷純一 﨑村洋子 黒木由香 別府信一 

（２）事務局   教育部長兼学校教育課長 

生涯学習課長 

学校教育課学校教育担当監 

学校教育課管理係長 

学校教育課管理係主査 

  

４ 場所   日南市役所・プレハブ会議室（北 301号室） 

 

５ 傍聴者   ０名 

 

６ 開会 

【都甲教育長】 

「それでは、令和３年度第７回日南市教育委員会定例会を始めさせていただきま

す。」 

 

７ 出席者及び傍聴者確認 

  

【都甲教育長】 

 「出席者の確認をいたします。教育委員５名全員出席でございます。事務局の出席 

者の確認をお願いします。」 

 

【甲斐部長】 

  「事務局は、全員出席です。」 

  

８ 活動報告 

（１）教育長活動報告 

【都甲教育長】   

  ・８月 24日、校長会を開きました。本来は９月１日を予定していましたが、二学期が

始まるということで不安があると思いますので、払拭するための備えとして色々な周

知を図りました。 
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・８月 27日、臨時校長会を開きまして、欠席者の確認、始業の日の状況を説明すると

ともに、改めて校内で新型コロナウイルス陽性者が出た場合の動きを確認しました。こ

れは、河野知事が緊急事態だということで方針を出したため、それに向けてやることに

しました。 

 

・８月 30日、ＡＬＴダニエルが帰国しました。３年間活動してくれましたダニエルに

感謝状を贈呈するとともに空港まで見送りました。コロナ禍でどこも行くことが出来

ず、自分の研鑽を積む機会が少なかったと思いますが、児童生徒に好かれ、素晴らしい

ＡＬＴであったと聞いております。 

 

・９月２日、市長、副市長とともに吾田中と吾田東小を訪問しました。吾田中はタブレ

ットを使った授業を視察し、吾田東小は給食の視察や実食、アレルギー対応の説明を受

け、市長・副市長にも学校の現状を理解していただきました。 

 

・９月 13日、臨時校長会を開きました。市内の学校に陽性者が出るとともに、日南市

全体の感染者が増えてきたこともあり、学校の体制をもう一度考えようということで

リモートではありますが開催しました。校内での感染を防止するため、まずは異学年の

交流をなくすことを目的に、昼休みのカットや部活動の中止等を行ないました。 

 

・９月 14日、日南高校の未来戦略課審査会がございました。これは日南高校の２年生

がテーマを決めて発表する審査会に、市長とともに参加しました。防災や地域活性、文

化財関連等、テーマも多岐に渡り高校生の発表も堂々としたものでした。選ばれた二組

は県の大会に参加するということでした。 

 

・９月 24日、中部教育事務所説明会がございました。これは令和４年４月人事異動に

関する説明会で、教育長を対象に実施されました。なお、校長対象の説明会は 30日に

リモートで実施されるとのことでした。 

  

９ 前回の議事録承認 

第６回の議事録について了承 

 

１０ 報告について 

報告１ 市議会定例会報告について（９月議会） 

 

（甲斐部長） 

（都甲教育長） 

  市議会定例会報告（９月議会）について説明。 

  これについてはよろしいでしょうか。 
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１１ その他 

（１）10月行事予定について 

（２）第８回 教育委員会会議（定例） 

   ① 日時 令和３年 10月 25日（月)  午後 3時 00分から 

  ② 場所 日南市役所・プレハブ会議室（北 301号室） 

（３）鵜戸小中学校のバスの対応について 

 【甲斐部長】 

   国道 220号が大雨による土砂崩れのため通行止めとなった。 

   本日より JR・宮崎交通が臨時バスを運行することになった。 

   市でも宮崎交通のバスの運行している時間外で、小中学生が利用するところについ

て、教育委員会所管のバスを運行し対応している。 

   片側通行等については未定のため、できる限りこの対応を続けていく。 

 

１２ 閉会 


